

# L'interculturalité à travers l'image – Ciné-débats

Rédigé le 28 février 2017



**Les questions de racisme et d'intolérance vous interpellent ? Vous avez envie de mettre en avant une vision positive de l'interculturalité ? BePax s'inscrit dans le festival « A Films Ouverts » et vous propose quatre ciné-débats, tous avec une pointe d'humour.**

Le festival [A Films Ouverts](#) s'inscrit dans le cadre de la Journée Internationale de l'ONU pour la lutte contre les discriminations raciales. Un projet qui invite à la créativité et l'expression, via un Concours de courts métrages et propose de décoder les stéréotypes via un festival de cinéma.

Dans le cadre de ce festival, BePax vous invite à la projection de quatre films traitant de thématiques travaillées dans notre association. De belles occasions de parler d'interculturalité en toute convivialité !

**1) Lundi 13 mars à 20h, « Ils sont partout » de Yvan Attal (2016, 111 min)**



Yvan se sent persécuté par un antisémitisme grandissant et il a l'habitude de s'entendre dire qu'il exagère, qu'il est paranoïaque. Lors de séances chez son psy, Yvan parle donc de ce qui le concerne : son identité, être français et juif aujourd'hui. Mais ces rendez-vous sont aussi et surtout une sorte de fil rouge reliant entre elles plusieurs histoires courtes qui tentent de démonter, sur le mode tragico-comique, les clichés antisémites les plus tenaces !

Animateur : [Edgar Szoc](#)

[Rejoindre l'évènement](#)

## 2) Mercredi 15 mars à 20h, « Good luck Algeria » de Farid Bentoumi (2016, 90 min)



Sam et Stéphane, deux amis d'enfance, conçoivent avec passion des skis haut de gamme. Soumise à une rude concurrence, leur entreprise est en péril. Pour la sauver, ils se lancent dans un pari fou : qualifier Sam aux Jeux Olympiques d'hiver sous la bannière du pays d'origine de son père, l'Algérie. Au-delà de l'exploit sportif, ce défi improbable va pousser Sam à renouer avec ses racines

Animateur: [Nicolas Bossut](#)

[Rejoindre l'évènement](#)

### **3) Mercredi 22 mars à 20h, « Nous trois ou rien » de Kheiron (2015, 102 min)**



Le destin exceptionnel d'Hibat et Fereshteh Tabib, les parents de Kheiron, auteur de la série Bref, résistants iraniens face à la dictature du Shah puis à celle des islamistes. Des confins de l'Iran aux banlieues parisiennes, une autobiographie aux airs de conte universel qui évoque avec humour et émotion l'amour familial, le don de soi et surtout l'idéal d'un vivre ensemble pour lequel Hibat et Fereshteh ont mené un combat sans merci depuis plus de 40 ans.

Animatrice: [Anne-Claire Orban](#)

 [Rejoindre l'évènement](#)

### **4) Jeudi 23 mars 20h, « Bienvenue à Marly-Gaumont » de Julien Rambaldi (2016, 96 min)**



En 1973, Seyolo, congolais d'origine, vient d'avoir son diplôme de médecin en France. Ne voulant pas retourner en Afrique travailler pour un dictateur, il saisit l'opportunité d'un poste de médecin de campagne, dans un village français, 95 % de vaches, 5 % d'habitants. De retour au Congo, il annonce la nouvelle à sa famille, ils sont fous de joie ! Arrivés au village, dans la grisaille, au fin fond de la campagne française, tous déchantent. Les habitants ont peur, ils n'ont jamais vu de Noirs de leur vie. Le cabinet reste désespérément vide et la famille est rejetée par le village. Seulement Seyolo est bien décidé à réussir son pari.

Animatrice: [Mireille Tsheusi Robert](#)

[✕ Rejoindre l'évènement](#)

## Infos pratiques et inscriptions :

- [Festival A films ouverts](#)
- Pour chaque projection, des animateurs de Média-Animation et de BePax seront présents.
- Pour des questions d'organisation et d'intendance, nous vous demandons de vous inscrire à ces événements.

Chargement en cours...



Avec le soutien de la  
Fédération Wallonie-Bruxelles

Ed resp : Ghaliâ Djelloul  
Chaussée Saint-Pierre, 208  
B-1040 Bruxelles  
Tél : 02/896 95 00  
info@bepax.org  
www.bepax.org  
IBAN : BE28 7995 5017 6120